



Una opción para crecer y crear valor

No deja de ser para mí, en este nuevo número de la revista, una satisfacción escribir estas palabras para que cada vez más, la agricultura vuelva a ser un valor que caracterice a nuestra Isla, con un impulso a un sector agrario competitivo y atractivo para agricultores y ganaderos, que tenga presente el problema del relevo generacional y que ponga en valor todas las potencialidades económicas, medioambientales, sociales y culturales de Gran Canaria.

En tiempos en los que la agricultura se convierte en un medio más necesario para la población, desde el servicio de la Granja Agrícola Experimental, de la consejería de Agricultura, Ganadería y Pesca del Cabildo de Gran Canaria, se sigue trabajando para ofrecer al sector, el mejor asesoramiento en los distintos tipos de cultivos.

En una época de crisis y de destrucción de empleo creemos que nuestro campo, tanto en la producción como en la transformación y comercialización, constituye una opción para crear trabajo y para ayudar a la recuperación económica aunque debemos mejorar, fundamentalmente, en la comercialización, ya que somos capaces de tener una buena producción, pero a la hora de sacar al mercado tenemos una estructura muy atomizada.

La obligación de dar a conocer el trabajo que se realiza desde la experimentación y la investigación, debe significar un compromiso de creatividad y de innovación, elementos tan necesarios e importantes en la sociedad del siglo XXI. Los saberes fundamentales en base al contexto, la globalidad, la complejidad y lo multidimensional, son un reto que hay que afrontar para poder ofrecer soluciones a los problemas de la agricultura y la ganadería en la actualidad.

El desarrollo de la agricultura, hoy, en Gran Canaria, significa dar un nuevo impulso a la promoción de los productos basados en su naturaleza, recursos y especificidades. Y para ello, la diversificación de los cultivos y el abastecimiento del mercado interno, son elementos básicos. Los cítricos, las sandías, los fresones, la lucha contra algunas plagas y las adecuaciones que hay que desarrollar en las explotaciones ganaderas; son algunos de los temas que forman parte de los contenidos.

La necesidad de los controles para propiciar una seguridad alimentaria en cada producto, es uno de los problemas, que en la actualidad, más preocupa al sector. Ofrecer calidad, significa atender las demandas de la población y ello es imposible sin resultados como los que ofrece este número de la GRANJA – Revista Agropecuaria.

Los trabajos que aquí se presentan para conseguir una mejor viabilidad de los cultivos y de la producción ganadera son sólo algunos ejemplos de la responsabilidad y la implicación de muchos profesionales, técnicos y especialistas y, fundamentalmente, por la colaboración de los auténticos protagonistas de la agricultura y la ganadería de la Isla, hombres y mujeres que trabajan con esfuerzo para dar cada vez, más valor a sus productos.

Gracias a todos los que participan en esta nueva edición de GRANJA – Revista Agropecuaria, con los que tenemos la gran suerte de contar, con vistas a lograr un sector primario más autosuficiente y, al mismo tiempo, competitivo fuera de nuestras fronteras.

José Miguel Bravo de Laguna Bermúdez
Presidente del Cabildo de Gran Canaria

La obligación de dar a conocer el trabajo que se realiza desde la experimentación y la investigación debe significar un compromiso de creatividad y de innovación